
 Ata nº 31/2022 

Aos doze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro Drum, 

os vereadores Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, José 

Jair Borges, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Sérgio de Carvalho, 

Orquelita Salgado da Costa e Priscila Tramontini Spacil. Registrou-se a ausência 

do vereador Altenir Rodrigues da Silva que está de atestado médico, sendo assim, 

a vereadora Jane Martins secretariou os trabalhos. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura de um texto bíblico que em pé foi ouvido.  

Posteriormente a secretária fez a leitura da Ata nº 30/2022 que foi posta em 

discussão, votação e aprovada por sete votos. O presidente solicitou a secretária 

que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2785, de 14 de julho de 

2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar processo seletivo 

simplificado e contratar por tempo determinado, por excepcional interesse público, 

nos termos do art. 37, IX da Constituição Federal e art. 76 da Lei Orgânica 

Municipal e dá outras providências, bem como a leitura das duas Mensagens 

Retificativas ao Projeto. Foi colocado então em discussão e votação o Projeto de 

Lei nº 2785 com as respectivas Mensagens Retificativas, sendo aprovado por sete 

votos. O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo nº 2796, de 4 de agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo a conceder 

auxílio financeiro à Casa de Amparo Navegantes, e dá outras providências, que foi 

posto em discussão, votação e aprovado por sete votos. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2797, de 4 de 

agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo a conceder auxílio financeiro à Casa 

do Idoso de Salto do Jacuí, e dá outras providências que foi posto em discussão, 

votação e aprovado por sete votos. O presidente solicitou a secretária que fizesse 

a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2800, de 22 de agosto de 2022 – dispõe 



sobre a concessão de uso de imóvel público e dá outras providências, que foi posto 

em discussão, votação e aprovado por sete votos. O presidente solicitou a secretária 

quer fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2803, de 30 de agosto de 

2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito 

adicional no valor de R$ 53.000,00(cinquenta e três mil reais) e dá outras 

providências, que foi posto em discussão, votação e aprovado por sete votos. O 

presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura do Pedido de Providências n° 

31/2022 da vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante, PT, no qual a vereadora 

pede que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de Obras providencie 

reparo em buracos no asfalto da Avenida: Central do Jacuí, o Pedido foi posto em 

discussão, a vereadora defendeu seu pedido, que foi posto em votação e aprovado 

por 7 votos. Estão baixando nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2806, 

de 02 de setembro de 2022 – dá denominação a logradouro público municipal e dá 

outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2807, de 02 de setembro de 

2022 – dá denominação a logradouro público municipal e dá outras providências; 

Projeto de Lei do Executivo nº 2808, de 02 de setembro de 2022 – cria o Programa 

Municipal de distribuição de calcário aos pequenos produtores rurais e dá outras 

providências e Projeto de Lei do Executivo nº 2809, de 08 de setembro de 2022 – 

acrescenta o art. 22-A, na Lei Municipal nº 265, de 21 de dezembro de 1990, e dá 

outras providências. Está baixado nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 

2804, de 31 de agosto de 2022 – dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o 

exercício financeiro de 2023 e dá outras providências. O presidente Sandro Drum 

abriu o espaço para a Tribuna Parlamentar. Na Tribuna Parlamentar a vereadora 

Cleres Maria Cavalheiro Revelante, cumprimentou a todos,  falou sobre o desfile 

cívico e deixou seu reconhecimento a todos os envolvidos para que ocorresse o 

desfile, também sugeriu que o mesmo volte  a ser feito no centro, reforçou o 

convite para evento das mulheres que ocorrerá no dia 24 de setembro juntamente 



com a EMATER, falou sobre os cães de rua que a situação de descaso que se 

encontram mesmo depois de ter um recurso no valor de R$ 254.000,00 na 

prefeitura que pode ser utilizado em castrações, comentou sobre o Projeto 

2809/2022 do Piso dos Agentes, e que ficou muito feliz que o Projeto esteja na 

Casa, e encerrou falando sobre a compra dos absorventes higiênicos para as 

mulheres e meninas de baixa renda que necessitam. O Vereador José Jair Borges, 

cumprimentou a todos, parabenizou a Cotriel pela inclusão de pessoas especiais 

em seu quadro de funcionários. Parabenizou aos postos de combustíveis de Salto 

do Jacuí na sexta-feira três postos com preços inferiores a cinco reais. Jair 

comentou que no desfile do bicentenário de nossa independência percebe-se a 

responsabilidade da Administração Municipal em atender nossas crianças com 

educação, saúde e perspectiva de futuro. O Vereador Sérgio Carvalho, 

cumprimentou a todos, e iniciou falando sobre um projeto de uma fábrica de lareira 

que possivelmente venha se instalar no município, e poderia gerar cerca de 

quarenta empregos, e também falou sobre a fábrica de calçados que futuramente 

irá gerar até trezentos empregos. O Vereador Presidente Sandro Drum, lembrou a 

todos, que a próxima Sessão Ordinária ocorrerá no dia 16/09/2022 (sexta-feira), 

no CTG Potreiro Grande às 19 horas, e pediu que quem puder e quiser que usem 

as indumentárias gaúchas. Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas e vinte 

minutos, o presidente em cerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada 

por quem de direito: 


